

local actuel de la Bibliothèque civique, aux conditions arrêtées entre le président de la Commission de l'Hôtel de Ville et le secrétaire-trésorier de l'Association Saint-Jean-Baptiste.

3.—Soumise et lue une opinion des avocats de la Ville, re Bibliothèque technique.

Cette opinion est déposée sur le bureau, et

Sur proposition de M. l'échevin Giroux, il est

Résolu: De la publier dans la *Gazette Municipale*.

HOTEL DE VILLE

4.—Sont ouvertes des soumissions de MM. L.-C. de Tonnancour et Boucher & Mercier pour confection d'uniformes pour les trois messagers de l'Hôtel de Ville et pour l'opérateur de l'ascenseur, à différents prix suivant divers échantillons.

Résolu: D'adjuger deux uniformes à M. de Tonnancour et deux uniformes à MM. Boucher & Mercier, à \$20 l'un.

5.—M. l'échevin Yates, président de la Commission des Incendies et de l'Eclairage, demande un pupitre dans le bureau du service des Incendies.

Référée à M. le président.

6.—Soumise et lue une lettre du secrétaire de la Section de Construction du Conseil des Métiers et du Travail de Montréal, demandant que les grands travaux projetés par la Commission de l'Hôtel de Ville soient confiés à des entrepreneurs unionistes.

Sur proposition de M. l'échevin Gadbois, il est

Résolu: Que cette lettre soit déposée sur le bureau et que le secrétaire du Conseil des Métiers et du Travail de Montréal soit informé que sa requête sera prise en sérieuse considération en temps et lieu.

7.—Soumis et lus une opinion des avocats de la Ville et un rapport du surintendant du service de l'Eclairage, déclarant que doit être payé tel quel le compte de la "Montréal Light, Heat & Power Co." pour éclairage à l'hôtel de ville de Sainte-Cunégonde.

Résolu: De payer ce compte.

8.—Soumis et lu un rapport du surintendant de l'Hôtel de Ville au sujet de l'offre faite par M. J.-B. Baillargeon, maître-charretier, d'acheter, au prix de vingt dollars, le coffre-fort appartenant à la ci-devant municipalité de Villeray.

Résolu: De consentir à cette vente aux conditions spécifiées.

9.—Soumis et lu un rapport du surintendant de l'Hôtel de Ville demandant l'usage gratuit de la grande salle de l'hôtel de Ville de Sainte-Cunégonde, au nom des organisateurs d'une soirée au bénéfice des orphelins de feu Guillaume Martineau.

M. l'échevin N. Lapointe se présente devant la Commission et appuie cette requête.

Sur proposition de M. l'échevin Martin, il est

Résolu: D'acquiescer à cette demande.

10.—Sur rapport du surintendant de l'Hôtel de Ville, est également accordée une requête des enfants de l'Asile St-Henri, qui demandent l'usage gratuit de la grande salle de l'hôtel de ville de Saint-Henri.

11.—Sur rapport du surintendant de l'Hôtel de Ville, il est

Résolu: D'autoriser le trésorier de la Ville à rembourser à M. Brouillet & Lessard le dépôt de \$245 par eux effectué avec leur soumission pour travaux aux hôtels de ville de Saint-Henri et de Sainte-Cunégonde, ces travaux étant terminés.

12.—M. le recorder Weir demande des casiers pour son bureau.

Accordée.

13.—Soumis et lu un extrait des minutes de la Commission d'Hygiène et de Statistiques, recommandant à cette Commission de fournir un téléphone au médecin officier de Santé des quartiers Saint-Henri et Sainte-Cunégonde.

Sur proposition de M. l'échevin Martin, il est

Résolu: D'accéder à cette demande.

14.—Sont référés à la sous-commission de l'Hôtel de Ville

a). Un extrait des minutes de la Commission de l'Hygiène et des Statistiques, demandant à cette Commission d'affecter la tour Nord-est de l'Hôtel de Ville à l'établissement d'un musée sanitaire.

b) Une lettre du rédacteur des avis du service de l'Hygiène, demandant un bureau.

view of renting the room adjacent to the present library on the conditions agreed between the chairman of the City Hall Committee and the secretary treasurer of the St. Jean-Baptiste Association.

3.—Submitted and read an opinion of the City attorneys re Technical Library.

Said opinion was laid on the table, and

On motion of Ald. Giroux, it was

Resolved: To publish same in the *Municipal Gazette*.

CITY HALL

4.—Tenders were then opened from Messrs. L. C. de Tonnancour and Boucher & Mercier, for uniforms for the three City Hall messengers and for the elevator operator. The prices differed according to samples.

Resolved: That a contract for two uniforms be awarded to Mr. de Tonnancour, and for the two others to Messrs. Boucher & Mercier at the price of \$20 each.

5.—Ald. Yates, chairman of the Fire and Light Committee, asked for a desk for the office of the Fire Department.

Referred to the chairman.

6.—Submitted and read a letter from the secretary of the Building Section of the Trades and Labor Council of Montreal, asking that the proposed large works that the City Hall Committee intended to undertake be done by union labor.

On motion of Ald. Gadbois, it was

Resolved: That said letter be laid on the table, and that the secretary of the Trades and Labor Council be informed that his request would be seriously considered when the proper time arrived.

7.—Submitted and read an opinion from the City attorneys and a report from the superintendent of the Light department, stating that the account of the Montreal Light, Heat & Power Co., for the lighting of the Ste. Cunégonde town hall, should be paid.

Resolved: To pay said account.

8.—Submitted and read a report of the City Hall superintendent anent the offer, made by Mr. J. B. Baillargeon, master-carter, to purchase for \$20 the safe belonging to the ex-municipality of Villeray.

Resolved: That said offer be accepted at the specified conditions.

9.—Submitted and read a report from the City Hall superintendent asking the gratuitous use of the Ste. Cunégonde town hall, on behalf of the organizers of a meeting for the benefit of the late William Martineau.

Ald. N. Lapointe appeared before the Committee in support of said petition.

On motion of Ald. Martin, it was

Resolved: That said report be granted.

10.—In view of the superintendent's report, a request from the children of the St. Henry Asylum asking for the free use of the big hall, in the St. Henry town hall, was also granted.

11.—On the City Hall superintendent's report, it was

Resolved: That the City treasurer be authorized to refund Messrs. Brouillet & Lessard their deposit of \$245 made with their tender for works to the St. Henry and Ste. Cunégonde town halls; said works having been completed.

12.—Mr. Recorder Weir asked for book-shelves for his office.

Granted.

13.—Submitted and read an extract from the minutes of the Hygiene and Statistics Committee asking that a telephone be supplied to the Medical Health Officer of St. Henry and Ste. Cunégonde.

On motion of Ald. Martin, it was

Resolved: To grant said request.

14.—The following were then referred to the City Hall Committee:

(a) An extract from the minutes of the Hygiene and Statistics Committee asking that they be allowed the use of the North Eastern tower of the City Hall for the establishment of a sanitary museum;

(b) A letter from the notice drawer asking for a desk;